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П
о требованию 
М о с ж и л -
и н с п е к ц и и 
у п р а в л я ю -

щая компания запусти-
ла подъёмную платфор-
му для детских и инва-
лидных колясок в доме 
18, корп. 1, на Донец-
кой улице. Об этом со-
общил начальник Жи-
лищной инспекции по 
ЮВАО Иван Шальнов.

— К нам обратилась 
молодая мама, которая 
ходит гулять с малень-
ким ребёнком в коляске. 
Она пожаловалась, что 

в подъезде перед лифта-
ми установили подъём-
ную платформу, но она 
не работает. Подняться 
к лифту невозможно, 
потому что пандус для 
колясок убрали во вре-
мя монтажа платформы, 
— пояснил он.

Проверка показа-
ла, что подъёмник не 
запустили из-за затя-
нувшейся процедуры 

оформления техниче-
ской документации. 
Сейчас платформа ра-
ботает. 

Роман НЕКРАСОВ

Жители Марьина добились запуска 
платформы для колясок в своём доме

В Мосжилинспекцию 
обратилась молодая мама

В Люблине 
из заблокированной 
машины 
достали малыша

В неприятную ситуацию 
попала молодая мама у дома 
52 на Краснодарской ули-
це. Она на секунду вышла 
из машины и вдруг услы-
шала, как щёлкнул замок. 
Оказалось, что её двухлет-
ний сын, оставшись вну-
три, случайно нажал кноп-
ку блокировки дверей… 
Ключи остались внутри. 
Родители позвонили по 
номеру экстренных служб 
112, и на место выехал рас-
чёт пожарно-спасательного 
отряда №209 ГКУ «Пожар-
но-спасательный центр». 

— Малыш был спокоен, 
с интересом лазил по сало-
ну, — вспоминает старший 
смены Рустам Худайбер-
диев. — Но в этом и был 
риск: он мог упасть и по-
лучить травму. Мы вскры-
ли заблокированную дверь 
и освободили ребёнка.

Вера ШАРАПОВА

Чет веро г раби те-
лей напали на военно-
го пенсионера на Тихо-
рецком бульваре. Они 
ударили мужчину мо-
лотком по голове, а по-
том, угрожая пистоле-
том, отобрали рюкзак, 
в котором остались до-
кументы и наличность 
на сумму 19 млн 825 тыс. 
рублей. Затем неизвест-
ные скрылись на маши-
не марки «Форд». 

— По словам потер-
певшего, деньги он взял 

в долг у знакомого пред-
принимателя, так как 
планировал крупную 
покупку, — рассказали 
в пресс-службе УВД по 
ЮВАО.

Автомобиль нашли 
брошенным на Таган-
рогской улице, самих 
грабителей продолжают 
искать. Пострадавшему 
после удара потребова-
лась медицинская по-
мощь, но от госпитали-
зации он отказался. 

Анна ЩЕРБИНИНА

Незаконный шиномонтаж снесли в Кузьминках
Специалисты город-

ской Госинспекции по не-
движимости обнаружили 
во время обхода террито-
рии гаражного комплекса 
в районе Кузьминки воз-
ведённый без разрешения 
ангар. 

— В одноэтажном нека-

питальном сооружении 
были расположены ав-
томойка и шиномонтаж, 
— рассказали в пресс-
службе ведомства. 

Площадь незаконно-
го строения составля-
ла около 200 кв. метров. 
Оно было построено меж-

ду Волжским бульваром 
и парком «Кузьминки-
Люб лино». Земельный 
участок, где стояла авто-
мастерская, входит в со-
став особо охраняемой 
природной территории 
парка. Здесь запрещено 
возводить какие бы то ни 

было хозяйственные или 
бытовые сооружения. 

— По требованию ин-
спекторов владелец ра-
зобрал конструкцию и 
вывез строительный му-
сор, — сообщили в ин-
спекции. 

Игорь СИБИРЯКОВ

На Тихорецком бульваре 
у прохожего отобрали 
20 миллионов 

Было Стало

В Нижегородском украли 
2 тонны рыбы

Больше 2 тонн замо-
роженной рыбы укра-
ли со склада одной из 
фирм на Новохохлов-
ской улице. Стоимость 
украденного составила 
около 2,5 млн рублей. 
Представители компа-
нии написали заявле-
ние в полицию. 

— Подозреваемого за-
держали недалеко от ме-
ста происшествия, — со-
общили в пресс-службе 
УВД по ЮВАО. — Выяс-
нилось, что злоумыш-
ленник заранее подо-
брал ключ и проник в 
помещение склада, а 

потом отвёз груз в зара-
нее подготовленное по-
мещение. 

Для перевозки рыбы 
вор арендовал машину 
и нанял водителя, ко-
торый даже не знал, что 
участвует в преступле-
нии. Его тоже нашли, 
он проходит по делу как 
свидетель. Сейчас укра-
денное изъято и возвра-
щено владельцам. Подо-
зреваемый находится 
под стражей, возбужде-
но уголовное дело по ст. 
158 УК РФ «кража».

Вера 
ШАРАПОВА 

Красавца ястреба-те-
теревятника сфотогра-
фировала на лестничном 
балконе дома на Брати-
славской улице житель-
ница Марьина Анна Хат-
кевич. Птица вела себя 
спокойно, улетать явно 
не собиралась. Возмож-
но, высматривала обед.

— Тетеревятники дав-
но живут в лесопарках 
столицы, — рассказыва-
ет основатель Музея соко-
линой охоты Константин 

Соколов. — Но вот в жи-
лые массивы стали массо-
во перебираться недавно. 
Основной добычей ястре-
ба в черте мегаполиса ста-
новятся голуби. Унич-
тожая в первую очередь 
больных и ослабленных 
голубей, ястребы прино-
сят определённую поль-
зу. Для человека и для 
домашних животных 
пернатые хищники не 
опасны.

Алексей ТУМАНОВ

На Братиславскую улицу залетел ястреб

Подъёмная платформа в доме 
на Донецкой улице

Автомойка и шиномонтаж 
были в одном строении
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и улетать не собиралась
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: (495) 681-3645

С
лесарь по ре-
монту и экс-
плуатации вну-
т р и д о м о в о г о 

газового оборудования 
«Мосгаза» Марат Була-
тов из Выхина-Жулебина 
занял 3-е место на кон-
курсе профессиональ-
ного мастерства. Перед 
большим жюри слесари 
из разных районов Мо-

сквы устраняли утечку 
газа, ремонтировали га-
зовые плиты или водона-
греватели. Марат в «Мос-
газе» уже восемь лет, так 
что выполнить зада-
ния ему было не трудно: 
каждый день он отраба-
тывает более 10 заявок.

— В округе почти 200 
тысяч газифицирован-
ных квартир, — рассказал 
Марат Булатов. — Много 
обращений поступает по 
ремонту водонагревате-
лей. Иногда бывают лож-
ные вызовы: люди путают 
запах газа с запахом кра-

ски, химикатов или ис-
порченных продуктов. А 
один раз, когда я чистил 
засорившуюся духовку, 
нашёл в трубке гнёзда 
красных муравьёв. 

По образованию Марат 
— слесарь. В «Мосгаз» по-
пал случайно: увидел авто-

мобиль компании и взял 
телефон отдела кадров. 

У него восемнадцати-
летний сын и четырнад-
цатилетняя дочь. В сво-
бодное время любит гу-
лять по Кузьминскому 
лесопарку.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Слесарь из Выхина-
Жулебина вошёл в тройку 
лучших мастеров Москвы

Ежедневно 
Марат 
Булатов 
отрабатывает 
более 
10 заявок

Дом по программе 
реновации построят 
на Ставропольской

Строители приступи-
ли к возведению жилого 
дома на ул. Ставрополь-
ской, вл. 23/1. Об этом со-
общил руководитель го-
родского Департамента 
строительства Андрей 
Бочкарёв. Территория 
огорожена, установлен 
бытовой городок и про-
ложены временные доро-
ги для строительной тех-
ники. Сдать в эксплуата-
цию объект планируют в 
2021 году. 

По проекту в новом 
доме будет 324 квартиры. 
Сам дом — из трёх сек-
ций, стены — из моно-
литного бетона. Под до-
мом будет устроена авто-
мобильная стоянка. 

Всего в ЮВАО в про-
грамму реновации вклю-
чено 818 жилых домов, а 
в районе Люблино новые 
квартиры должны полу-
чить жители 152 пяти-
этажек. 

Валерий ПОПОВ

Некрасовский лес волонтёры 
очистили от мусора

В лесопарке между 
Некрасовской улицей, 
проектируемым проез-
дом №83 и Транспорт-
ной улицей доброволь-
цы провели уборку. Со-
бранный мусор рас-
сортировали на стекло, 
металл и пластик. Боль-
ше всего в некрасовском 
лесопарке собрали бро-
шенных стек лянных 
бутылок и банок. Отхо-

ды погрузили в «Газель» 
и отправили на перера-
ботку.

Экологическая акция 
прошла при поддержке 
местной администра-
ции, волонтёров Некра-
совки и волонтёрского 
Всероссийского движе-
ния «Сделаем вместе». 
В уборке леса приня-
ли участие 20 человек. 
После работы их жда-

ли горячий чай и каша.
— Такая акция у нас 

прошла впервые, — со-
общила глава управы 
района Елена Хромова. 
— Мы любим наш лесо-
парк, это единственная 
зелёная территория рай-
она. И не забываем пока-
зывать пример бережно-
го отношения к природе. 

Полина 
КУДРЯВЦЕВА

В супермаркете на улице Судакова 
нашли нарушения 

Участники проекта 
«Народный контроль» 
провели очередной рейд 
по торговым объектам в 
районе Люблино. На этот 
раз проверка прошла в се-
тевом магазине на ул. Су-
дакова, 11. 

— В ходе проверки вы-
явлены незначительные 
нару шени я, которые 
вскоре были устранены: 
ненадлежащее качество 
овощей и фруктов, от-
сутствие ценников на то-
варах, — отметил участ-
ник рейда глава муници-
пального округа Любли-
но Юрий Андрианов.

По его словам, жители 
уже жаловались на это 
торговое предприятие, 
отмечая как ненадлежа-
щее качество товаров, так 
и грубость персонала.

— По этому поводу про-
вели профилактическую 
беседу. Надеемся, что в бли-
жайшее время ситуация ис-
правится, — прокомменти-
ровал Андрианов.

Кроме того, проверили 
и расположенный рядом 
магазин «Овощи-фрук-
ты» — здесь выявили то-
вар ненадлежащего ка-
чества. Нарушение было 
устранено в ходе про-
верки.

Участники рейдов «На-
родный контроль» — это 

представители управы 
района, муниципально-
го округа и члены партии 
«Единая Россия». Рейды 
проводят примерно раз в 
месяц. Для проверки вы-
бирают те магазины, на 
которые чаще жалуются 
покупатели.

Маргарита ШВЕЦОВА

Призёр говорит, 
что задания были 
не трудные

Проект дома на Ставропольской

Участники экологической акции — 
глава управы Елена Хромова с волонтёрами

Юрий Андрианов во время рейда
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Н
а станции 
Б о л ь ш о й 
ко л ьцев ой 
линии сто-
л и ч н о г о 

метрополитена «Лефор-
тово» уже идёт отдел-
ка вестибюля, платфор-
мы и кассового зала. Об 
этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин. 

Герб Лефорта 
украсит потолок 
кассового зала

«Станция «Лефортово» 
на БКЛ строится полным 
ходом. Уже идут архитек-
турно-отделочные рабо-
ты, потом — монтаж обо-
рудования», — написал 
столичный градоначаль-
ник в «Твиттере». 

Он также напомнил, 
что эта станция на Юго-
Востоке Москвы бу-
дет иметь один выход 
— к скверу у кинотеа-
тра «Спутник», к улицам 
Солдатской и Наличной.

Интерьеры станции 
стилизованы под старин-
ные гравюры. Чёрно-бе-
лые рисунки на стенах 
кассового зала и вести-
бюля напомнят о бога-
том историческом насле-

дии района Лефортово. В 
частности, стены вести-
бюля украсит чёрно-бе-
лое декоративное панно 
площадью около 40 кв. 
метров. На нём изобра-
зят здание дворца Фран-
ца Лефорта, отражающе-
еся в воде реки Яузы. В 
потолочной нише кассо-
вого зала разместят пя-
тиметровый щит, на ко-
тором будет фамильный 
герб ближайшего сорат-
ника Петра I со слоном и 
рыцарским шлемом.

Станцию достроят 
в декабре

В августе вокруг станции 
началось благоустройство. 
Здесь планируют разбить 
15,2 тысячи кв. метров газо-
нов, высадить 240 деревьев 
и 1,5 тысячи кустарников. 
Площадь, аллеи и пешеход-
ные дорожки вымостят гра-
нитом. Работы планируют 
закончить в декабре. 

Станция «Лефортово» 
не будет пересадочной, 
но её строительство на-
прямую связано с двумя 

крупнейшими проектами 
Москвы в области метро-
строения. 

— Первый из них — это 
Большое кольцо с его 31 
станцией и пересадкой 
на Некрасовскую ветку. 
Второй — это часть «ро-
зовой» ветки от «Косино» 
до «Лефортово», — расска-
зал Сергей Собянин. 

Мэр Москвы также со-
общил, что на первых по-
рах отсюда, со станции 
«Лефортово», можно бу-
дет без пересадки доехать 

до «Некрасовки», а когда 
замкнётся БКЛ — в лю-
бую точку города. «На 
первых порах» означа-
ет, что сначала движение 
планируют открыть по 
Некрасовской линии до 
станций «Авиамоторная» 
и «Лефортово». Останов-
ки метро должны быть го-
товы уже в этом году. 

Временно будет 
на «розовой» ветке

По словам Собянина, 
открытие движения на 
участке от станции «Ко-
сино» до «Авиамоторной» 
и «Лефортово» очень упро-
стит жизнь полумиллио-
на жителей районов Ма-
рьина роща, Мещанский, 
Сокольники, Басманный, 
Соколиная Гора и Лефор-
тово. Открытие всех оста-
новок пятнадцатой ветки 
метро снизит нагрузку на 
работающие в напряжён-
ном режиме станции Та-
ганско-Краснопреснен-
ской линии.

Некрасовскую линию 
строят поэтапно. В июне 
этого года началось дви-
жение поездов на участке 
от «Косино» до «Лермон-
товского проспекта», через 
«Улицу Дмитриевского» и 
«Лухмановскую» до стан-
ции «Некрасовка». В буду-
щем году метростроители 
намерены открыть участок 
от «Нижегородской» через 
«Стахановскую», «Окскую» 
и «Юго-Восточную». Вре-
менно участок до «Лефор-
тово» через «Авиамотор-
ную» подключат именно к 
этой, Некрасовской линии. 

Андрей ТОМЦЕВ

Станция «Лефортово» почти готова
Новую станцию «розовой» ветки обещают открыть уже в этом году

Более 2500 пар уже сы-
грали свадьбы на новых 
площадках для реги-
страции брака, которые 
начали работать 4 мая. 
Поклонники спорта те-
перь могут заключить 
брак на стадионе «Спар-
так» и на территории 
спорткомплекса «Луж-
ники», ценители искус-
ства — в театре «Шко-
ла современной пье-
сы», любители природы 
— на фоне аквариума с 
косатками в Москвари-
уме или в заповеднике 
«Серебряный Бор», а те, 
кому хочется романтики, 
— на смотровой площад-
ке Останкинской теле-
башни, в великолепных 
особняках и ресторанах 
или под большим купо-
лом звёздного неба в Мо-
сковском планетарии. 
Для любителей острых 

ощущений и голово-
кружительных высот от-
крыты башни «Москва-
Сити». Брак можно за-
регистрировать также в 
Библиотеке искусств им. 
А.П.Боголюбова и в Цен-
тре искусств в помеще-
нии храма Христа Спа-
сителя. Место по душе 
найдёт каж дая пара.

Жители Юго-Восточ-
ного округа могут подать 
заявление о регистрации 
брака во Дворец брако-
сочетания №3 и прове-
сти церемонию бракосо-
четания в усадьбе Мура-
вьёвых-Апостолов.

— Церемонии регистра-
ции брака на новых пло-
щадках проходят всего 
лишь с мая, но уже оче-
видно, насколько наш 
проект популярен у мо-
лодожёнов. За это вре-
мя более 2500 пар сыгра-

ли свадьбы, а ещё почти 
2 тысячи пар уже подали 
заявления и собираются 
пожениться в ближай-
шее время, — рассказали 
в пресс-службе Управле-
ния ЗАГС г. Москвы.

Первые свадебные це-
ремонии на новых пло-
щадках прошли накануне 
праздника Красная гор-
ка, который в этом году 
выпал на 5 мая. 

Сейчас в столице рабо-
тают 25 новых площадок. 
Зарегистрировать брак 
на одной из них просто. 
Паре, решившей поже-
ниться, нужно выбрать 
место и подать заявле-
ние в электронном виде 
на портале госуслуг либо 
лично — в отделе ЗАГС 
или во Дворце бракосо-
четания Москвы, закре-
плённом за площадкой, 
не раньше чем за год и не 

позднее чем за месяц до 
желаемой даты.

Регистрацию брака на 
новых площадках прово-
дят сотрудники столич-
ных отделов ЗАГС. Раз-
мер госпошлины оста-
ётся стандартным — 350 
рублей. Поскольку эти 
новые площадки распо-
лагаются в действующих 
учреждениях культуры, 
на стадионах и в других 
общественных местах, то 
регистрация брака прово-
дится в свободное от на-
меченных мероприятий 
время. Перед тем как пла-
нировать свадьбу в одной 
из необычных локаций, 
необходимо также изу-
чить условия посещения: 
так, где-то будут действо-
вать ограничения, напри-
мер по количеству гостей.

Анна 
ИВАНОВА

Новые площадки для регистрации 
брака на карте Москвы

Станция 
«Лефортово» 
будет иметь 
один выход

Вестибюль станции «Лефортово»

Одна из площадок для регистрации — в усадьбе 
Муравьёвых-Апостолов на Старой Басманной
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В 
Н е к р а с о в -
ке этим летом 
к о м п л е к с н о 
благоустрои-
ли 12 дворов, 

уложили несколько ки-
лометров нового асфаль-
та, а также навели поря-
док в скверах. Все рабо-
ты проходили в рамках 
программы «Мой район».

Планы обсуждали 
с жителями

По словам заместите-
ля главы управы района 
Павла Губицкого, проек-
ты реконструкции дворов 
прошли процедуру пред-
варительного обсужде-
ния с жителями. 

— Проектировщики 
спрашивали у людей, ка-
кие спортивные тренажё-
ры им нужны, какие ат-
тракционы надо поста-
вить на детских площад-
ках, какие лавочки и даже 
какие цветы нужно выса-
дить, — поясняет он. 

К концу сентября, по 
словам Губицкого, в рай-
оне комплексно благо-
устроили 12 дворов — на 
1-й и 2-й Вольских ули-
цах, на улице Покров-
ской, а также на проспек-
те Защитников Москвы. 
Здесь полностью заме-
нили горки и качели на 
детских площадках. На 
спортивных площадках 
поставили новые турни-

ки, брусья и тренажёры. 
Ещё в 11 дворах ком-

плексное благоустрой-
ство не потребовалось, и 
поэтому здесь на спортив-
ных и детских площадках 
лишь уложили новое ре-
зиновое покрытие. 

— На улице Транспорт-
ной отремонтировали 
тротуар, в семи дворах 
заменили асфальт и бор-
дюры, — говорит заме-
ститель главы управы. 

В трёх дворах на улице 
Рождественской и в од-
ном дворе на проспекте 
Защитников Москвы бла-
гоустройство закончится 
в начале октября. 

Обновили 
два сквера

Кроме того, этим летом 
реконструировали Аллею 
сказок и Аллею влюблён-
ных. Это знаковые для 
района места, где любят 
отдыхать и проводить до-
суг местные жители. 

На Аллее влюблённых, 
которая находится на 2-й 
Вольской улице, рабочие 
выровняли грунт и засеяли 
газоны многолетниками. 
Пруд почистили и устано-
вили вокруг него огражде-
ние, а рядом устроили ле-
жаки под навесами. Сим-
волом сквера стали ворота 
в форме сердца.

Прогулочную зону воз-
ле дома 15, корп. 1, на 1-й 

Вольской улице, которую 
называют Аллеей сказок, 
украсили сказочные пер-
сонажи: Жар-птица, Зо-
лотой петушок, Царевна 
Лебедь и богатыри. Этим 
летом асфальт на дорож-
ках заменили цветной 
брусчаткой. Вдоль тро-
пинок поставили два де-
сятка садовых диванов. 
Полностью отремонти-
ровали детскую площад-
ку, где появились полоса 
препятствий, новая боль-

шая песочница и качели 
«Гнездо». Также в сквере 
теперь есть спортивная 
площадка. Вдоль аллеи 
проложили велодорожку. 

На пустыре высадят 
сотню деревьев

Главным событием года 
для жителей Некрасовки 
стало открытие станции 
метро. Перед запуском 
движения по «розовой» 
ветке были полностью ре-
конструированы площад-
ки около входов в метро. 
Здесь установили лавоч-
ки и информационные 
стенды. По обеим сторо-
нам Покровской улицы 

и проспекта Защитни-
ков Москвы разбили но-
вые газоны. Также тут за-
менили покрытие пеше-
ходных дорожек. 

Завершается благо-
устройство в квартале 
вдоль Рождественской 
улицы. На месте пустыря 
прокладывают дорожки, 
а вдоль проезжей части 
устраивают дополнитель-
ные карманы для парков-
ки автомобилей. Здесь же 
устанавливают новые фо-
нари и остановочные па-
вильоны. Кроме этого, 
вдоль дорог и тротуаров 
должны высадить около 
100 деревьев. 

Евгений БАКИН

Метро, качели и новые 
деревья

На спортивных площадках 
поставили новые турники, 
брусья и тренажёры

Что сделано в Некрасовке 
по программе «Мой район»

«Надо добавить освещения»
 Вера Гусева, продавец, 

ул. 2-я Вольская, 26:
— На будущий год во время благо-

устройства хорошо бы поставить но-
вые уличные фонари на нашей улице. 
И по всей длине 2-й Вольской вплоть 
до Покровской надо сделать тротуары. 
Кое-где они есть, но часть пути прихо-
дится идти вдоль проезжей части, а это 
небезопасно. 

А вообще, мне очень нравится, как меняется облик наше-
го района. В этом году к нам наконец-то пришло метро, и это 
просто здорово.

«Некрасовке требуется больше деревьев»
 Ирина Михайлова, педагог,

ул. 1-я Вольская, 15, корп. 2:
— В большом городе главной заботой 

должно быть озеленение. Надо заняться 
посадкой деревьев в Новой Некрасовке. 
Причём я призываю высаживать доста-
точно крупные деревья. Сейчас в нашем 
районе идёт благоустройство, кусты и са-
женцы уже появились. Но это полумеры: 
когда они ещё вырастут. 

Впрочем, если на месте пустыря появляется сквер, пусть 
даже с маленькими деревьями, — это уже хорошо. Меня ра-
дуют наши аллеи — Аллея сказок и Аллея влюблённых. 

«До метро быстрее дойти пешком»
 Константин Петров, инженер, 

ул. 1-я Вольская, 24:
— Мне кажется, что в Некрасовке 

часть улиц надо расширить, особен-
но на подъезде к новой станции ме-
тро. Иной раз там возникают пробки. 
И тогда приходится добираться до ме-
тро пешим ходом. 

Надеюсь также, что благоустрой-
ство в Некрасовке продолжится, осо-
бенно следует обратить внимание на старые микрорайоны, 
которые расположены со стороны Люберец.  

Записал Андрей ТОМЦЕВ, фото: Артур Новосильцев

мнения >>
Аллея сказок

Памп-трек на Аллее влюблённых
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К
аждый год с насту-
плением осени раз-
гораются споры об 
уборке опавшей ли-
ствы. Одни считают, 

что от листвы нужно очищать 
не только улицы, но ещё и дво-
ры. Другие настаивают на том, 
что убирать листья не нужно. 

Где дворники должны уби-
рать листву, а где нет, разби-
рался корреспондент «ЮВК».

Грабли и лопаты 
запрещены

По словам инженера отде-
ла благоустройства ГБУ «Жи-
лищник Нижегородского рай-
она» Сергея Тюфякина, двор-
ники должны убирать листья и 
во дворах, и на городских ули-
цах. Однако порядок работы на 
них разный. 

— На газоне во дворах ли-
стья убирают на расстоянии 5 
метров от пешеходных дорожек. 
Полностью от листвы очищают 
детские и спортивные площад-
ки, — рассказывает он.

Газоны рядом с дорогами и 
улицами районного значения 
очищают на расстоянии 10 ме-
тров, вдоль крупных дорог и 
улиц уборка листьев с газона 
проводится на расстоянии 25 
метров от асфальта. 

— Листву разрешается уби-

рать только веерными грабля-
ми и воздуходувами. Листья со-
бирают в мешки и вывозят для 
утилизации, — рассказывает 
Сергей. 

Можно отказаться

Жители вправе отказаться от 
уборки листвы в своём дворе. 
У дома 10 на 6-й Кожуховской 
улице листья с газонов не уда-
ляют уже год. 

— Мы обратились в «Жилищ-
ник» нашего района. Попроси-
ли, чтобы опавшая листва оста-

валась на газонах. Нам пошли 
навстречу. Дворник, убирая 
двор, оставляет листву нетро-
нутой, — рассказывает местная 
жительница Наталия Паршина.

По её словам, опавшие листья 
защищают корни деревьев от хо-
лодов. Кроме того, листва, пере-
гнивая, удобряет почву, делает её 
более рыхлой и плодородной.

— Мы высаживали вес-
ной около дома цветы. Землю 
было невозможно вскопать — 
настолько она была твёрдая! А 

всё оттого, что листья осенью 
с газонов раньше убирали, — 
считает Наталия.

Кстати, чтобы отказаться от 

уборки листвы, не обязатель-
но идти в «Жилищник» своего 
района. Голосование среди со-
седей можно провести на пор-
тале «Активный гражданин». 
Если более половины собствен-
ников поддержат предложение, 
то очищать газоны от опавшей 
листвы не будут. 

Защищает полезных 
насекомых

В парках листву с газонов не 
убирают. Аргумент у сотруд-
ников парковых территорий 
тот же, что у жителей дома 10 
на 6-й Кожуховской: опавшие 
листья удобряют почву. Ме-
тодист ГПБУ «Мосприрода» 
Виктор Путилов рассказыва-
ет, что в природно-историче-
ском парке «Кузьминки-Люб-
лино» от опавших листьев чи-
стят только прогулочные до-
рожки.

— У нас растут лиственница 
и дуб, которым уже за 200 лет. 
Если мы будем убирать листву, 
то это нанесёт вред деревьям 
— как молодым, так и уже воз-
растным. Листва не только за-
щищает корни, под ней ещё жи-
вут насекомые, жизнедеятель-
ность которых необходима для 
экологического благополучия в 
парке, — поясняет специалист.

Роман НЕКРАСОВ 

Как должны чистить от опавших листьев дворы и улицы

Не дальше 5 метров от асфальта

Если более 
половины 
собственников 
против, убирать 
листву не будут

вопрос — ответ 
Что планируют 
делать с пустырём 
напротив дома 5, 
корпус 1, на 
Волжском бульваре? 

Уже неделю ак-
тивно вывозят 
мусор. Есть на-

дежда, что облагородят 
и продлят бульвар?

Анна Николаева, 
ул. Окская, 4, корп. 1

В окружном подразделении 
предприятия «Автомобильные 
дороги», которое обслуживает 
этот участок, сообщили:

— На Волжском бульваре 
от дома 5, корпус 1, до дома 
1, корпус 1, ведётся плановое 
благоустройство. С террито-
рии напротив жилых домов 
вывезут мусор и разобьют там 
газон. Верхушки сухостойных 
деревьев уже спилили.

Все работы по благоустрой-
ству будут завершены до кон-
ца года.

Иван БАКЛАНОВ

 Сообщение о планируе-
мом изъятии для государ-
ственных нужд объектов 
недвижимого имущества, 
расположенных в грани-
цах зон планируемого раз-
мещения объекта город-
ского заказа «Дорожные 
и инженерные коммуника-
ции для комплексной за-
стройки района Некрасов-
ка».

Цель изъятия для госу-
дарственных нужд объектов 
недвижимого имущества — 
освобождение территорий 
планируемого размещения 
объекта городского зака-
за «Дорожные и инженер-
ные коммуникации для ком-
плексной застройки района 
Некрасовка». 

Границы зон планируе-
мого размещения объек-
та городского заказа «До-
рожные и инженерные 
коммуникации для ком-
плексной застройки рай-
она Некрасовка» предус-
мотрены постановлени-

ем Правительства Москвы 
от 1.09.2017 №626-ПП.

Изъятие и предоставле-
ние компенсации за изы-
маемые объекты недвижи-
мого имущества будут про-
исходить в рамках действу-
ющего законодательства в 
соответствии со статьями 
49, 56.5, 56.8 Земельного 
кодекса Российской Феде-
рации, статьями 279 и 281 
Гражданского кодекса Рос-
сийской Федерации, статья-
ми 9-11 и 28 Федерального 
закона от 5.04.2013 №43-ФЗ 
«Об особенностях регулиро-
вания отдельных правоотно-
шений в связи с присоеди-
нением к субъекту Россий-
ской Федерации — городу 
федерального значения Мо-
скве территорий и о внесе-
нии изменений в отдельные 
законодательные акты Рос-
сийской Федерации».

Границы зон планируе-
мого размещения выше-
указанного объекта прила-
гаются.

Заинтересованные лица 
могут получить информа-
цию о предполагаемом 
изъятии земельных участ-
ков и (или) иных объек-
тов недвижимого имуще-
ства для государственных 
нужд по телефону (495) 
957-7500, доб. 55-229.

Правообладатели подле-
жащих изъятию объектов не-
движимого имущества, пра-
ва которых не зарегистриро-
ваны, могут подать заявле-
ния об учёте прав на объекты 
недвижимого имущества с 
приложением копий доку-
ментов, подтверждающих 
права на указанные объек-
ты недвижимого имущества. 
Такие заявления могут быть 
направлены заказным пись-
мом с уведомлением о вру-
чении в Департамент город-
ского имущества г. Москвы 
на имя заместителя руково-
дителя Прусаковой Ната-
лии Васильевны по адресу: 
125993, г. Москва,1-й Крас-
ногвардейский пр., 21, стр. 1.

Об изъятии недвижимого имуществаофициально

  Вышло распоряжение Депар-
тамента городского имущества 
г. Москвы от 11 сентября 2019 г. 
№36189 «Об изъятии для госу-
дарственных нужд объектов не-
движимого имущества». 

В нём, в частности говорит-
ся: «Изъять для государственных 
нужд у правообладателей объек-
ты недвижимого имущества (при-
ложение) для целей, указанных в 
Адресной инвестиционной про-
грамме города Москвы на 2018-
2021 годы: «Строительство улич-
но-дорожной сети с искусственны-
ми сооружениями и переустрой-

ством инженерных коммуникаций 
на участке от Курьяновского буль-
вара до улицы Кантемировской, 
включая мостовой   переход че-
рез р. Москву и многоуровневую 
транспортную развязку с Кашир-
ским шоссе».

Из приложения
Перечень объектов недвижимо-

го имущества, подлежащих изъ-
ятию:

земельные участки по адресам: 
ул. Каспийская, 2а; ул. Кантеми-
ровская, 2; Каширское ш., вл. 47; 
комплекс АЗС по адресу: ул. Кас-
пийская, 2а. 

  Вышло распоряжение Депар-
тамента городского имущества 
г. Москвы от 16 сентября 2019 г. 
№36417 «Об изъятии для госу-
дарственных нужд объектов не-
движимого имущества».

В нём, в частности, говорится: 
«Изъять для государственных нужд 
у правообладателя объекты недви-
жимого имущества (приложение) 
для целей, указанных в Адресной 
инвестиционной программе го-
рода Москвы на 2018-2021 годы: 

«Строительство многоуровневых 
транспортных развязок через Ка-
занское и Горьковское направле-
ния Московской железной дороги 
на участке от шоссе Энтузиастов 
до Рязанского проспекта».

Из приложения
Перечень объектов недвижимо-

го имущества, подлежащих изъ-
ятию: 

земельный участок и нежилое 
здание по адресу: Нижегородская 
ул., 102, стр. 12.
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В 
столице 22 сен-
тября прошёл 
Абсолют Мо-
сковский ма-
рафон. Бегунам 

были доступны две дистан-
ции на выбор — 10 км и 42,2 
км. Всего в забегах приняли 
участие около 30 тысяч че-
ловек из 85 стран мира. С 
каждым годом это событие 
становится всё популярнее 
не только у россиян, но и 
у иностранных любите-
лей спорта. В столицу при-
ехали бегуны из Таилан-
да, Китая, Италии, Фран-
ции и Великобритании. 

Прохлада хороша 
для бега

Старт и финиш забегов 
находились на территории 
спорткомплекса «Лужни-
ки». С семи утра участники 
начали собираться в специ-
альном стартовом городке. 
Там и раздевалки, и камеры 
хранения. 

Самым популярным уго-
щением в это осеннее утро 
был горячий чай. Пасмур-
ная, ветреная погода с до-
ждём и лишь изредка выгля-
дывающее солнышко, каза-
лось, отпугнут любителей 
бега и заставят их остаться 
дома. Но тысячи людей ран-
ним утром разминались не-
далеко от старта. А организа-
торы уверены, что такая про-
хладная погода хороша для 
марафона.

— Пульс спортсменов 
будет нормальным, — пе-
ред стартом сказал дирек-
тор Московского марафо-
на Дмитрий Тарасов. — В 
этом году большая часть 
участников побежит имен-
но марафонскую дистан-
цию — 42,2 километра. 

В 9.00 стартовали оба 
забега. Они прошли по са-
мым живописным местам 
столицы: по набережным 
Москвы-реки, по Садово-
му кольцу и Бульварному 
кольцу, через Крымский 
мост, по Тверской улице 

и Театральному проезду, а 
также под стенами Крем-
ля. На маршруте было ор-
ганизовано 15 пунктов пи-
тания, где для марафонцев 
заготовили 24 тонны фрук-
тов и 130 литров воды. 

Бег превращается 
в шахматы

Победителем марафо-
на среди мужчин стал Ис-
кандер Ядгаров, преодолев 
дистанцию за 2 часа 18 ми-
нут 2 секунды. 

— Марафон в холод, как 

и в жару, превращается в 
шахматы, где нужно мак-
симально грамотно вы-
брать оптимальную так-
тику. Думаю, что мне это 
удалось, — сказал бегун.

Сильнейшей среди жен-
щин стала Марина Кова-
лёва с результатом 2 часа 
29 минут 26 секунд. К ма-
рафону она готовилась че-
тыре месяца.

— Бежать было тяжело, 
ветер просто сносил с ног. 
Но главную задачу я вы-
полнила, — заявила чем-
пионка. 

Марина также добави-
ла, что во время бега у неё 
не было возможности рас-
сматривать красоты горо-
да: думала только о победе.

На финише всем участ-
никам вручили медали. 

Победителей и призёров 
наградили кубками и де-
нежными призами. 

Для спортсменов с огра-
ниченными возможно-
стями здоровья прошёл 
традиционный заезд на 
спортивных колясках и 
хендбайках — велосипе-
дах с ручным приводом. 

Московский 
марафон — 
как лёгкая разминка

Среди участников Мо-
сковского марафона — 
Сергей Тимофеев. Он ра-
ботает контрактным управ-
ляющим в спортивной 
школе №62 в Жулебине. 

— Погода не помеша-
ла мне получить удоволь-
ствие, — говорит он.  

Сергей всегда занимался 
спортом: плаванием, бок-
сом. А пять лет назад ре-

шил заняться бегом. С тех 
пор в свободное от работы 
время регулярно трениру-
ется и участвует в забегах. 
Этот марафон у него не 
вызвал трудностей, скорее  
был похож на тренировку.

— Я бегаю на длинные 
дистанции. В год у меня не-
сколько забегов с дистанци-
ями более 100 километров. 
Например, недавно при-
нимал участие в марафо-
не в Сочи. Протяжённость 
трассы — 124 километра. 

Московский марафон 
сотрудник спортшколы 
бежал не ради результата, 
а в своё удовольствие. По-
этому на время не обращал 
внимания, зато сумел на-
сладиться красотой города.

— Я считаю, что сто-
личный марафон — один 
из самых красивых, — до-
бавил бегун.

Артур ГУТМАНОВИЧ 

В столице прошёл 
Московский марафон

Победитель преодолел 
дистанцию за 2 часа 
18 минут 2 секунды

В забегах приняли 
участие около 
30 тысяч человек 
из 85 стран

Московские пожарные начали 
операцию «Отопление»

Об этом сообщил врио 
начальника Управления 
надзорной деятельности 
и профилактической 
работы ГУ МЧС Рос-
сии по г. Москве Алек-
сандр Бобров на пресс-
конференции, посвя-
щённой профилактике 
пожаров в осенне-зим-
ний период.

— Мы напомним о 
правилах эксплуатации 
отопительных прибо-
ров, расскажем о про-
верке правильности ра-
боты печей и других ото-
пительных устройств, 
— рассказа л А лек-
сандр Бобров, — раз-
местим наглядную аги-
тацию о мерах пожар-
ной безо пасности и 

действиях при пожаре. 
По словам Боброва, с 

начала года Управление 
МЧС России по г. Мо-
скве провело около 600 
проверок соблюдения 
противопожарных норм 
в жилых домах и более 
3,5 тысячи учебных эва-
куаций из мест массово-
го скопления людей. 

Особое внимание сто-
личные спасатели уделя-
ют безопасности детей. 
Адресную помощь ока-
зывают многодетным и 
социально незащищён-
ным семьям: в этом году 
в 289 квартирах и домах 
отремонтировали элек-
тропроводку и печи. 
Кроме того, люди полу-
чили более тысячи авто-

номных пожарных изве-
щателей — специальных 
устройств, которые ра-
ботают от обычных бата-
реек и позволяют вовре-
мя заметить возгорание. 

— Извещатель может 
выручить, например, 
когда женщина остав-
ляет на плите кастрюлю 
и отвлекается на другие 
дела, — пояснил Бобров. 

Вера ШАРАПОВА 

Всероссийский форум «серебряных» 
добровольцев откроется в столице

В Москве с 1 по 4 ок-
тября в добровольческой 
жизни России состоится 
знаковое событие. Около 
500 представителей реги-
онов страны посетят Все-
российский форум «се-
ребряных» добровольцев  
(волонтёрское движение, 
в состав которого входят 
люди старшего возрас-
та). Об этом на пресс-
конференции в инфор-
мационном центре Пра-
вительства Москвы со-
общила председатель 
Комитета общественных 
связей и молодёжной по-
литики Москвы Екатери-
на Драгунова.

— На протяжении че-
тырёх лет эта форумная 
площадка открывается 

в разных городах стра-
ны. Добровольцев при-
нимали Екатеринбург, 
Нижний Новгород, Уфа. 
Москва в этом году будет 
представлена делегацией 
из 80 человек. Это самая 
большая делегация на фо-
руме, — рассказала Ека-
терина Драгунова.

Участниками форума 
станут волонтёры в воз-
расте от 55 лет. Это пред-
ставители добровольче-
ских и ресурсных цен-
тров, реализующих про-
екты в сфере развития 
«серебряного» доброволь-
чества. 

По информации ди-
ректора ГБУ г. Москвы 
«Мосволонтёр» Дми-
трия Покровского, ос-

новная программа Все-
росси йског о фору ма 
«серебряных» волонтё-
ров будет разделена на 
три блока: образова-
тельный блок, культур-
ная программа и полез-
ная программа.

— Участников ждут 
творческие встречи, за-
нятия йогой, танцами, 
арт-терапия, мастер-
класс «Подиум зрелой 
красоты» и многое дру-
гое. На форуме состоит-
ся защита проектов Все-
российского грантового 
конкурса поддержки со-
циальных проектов «Мо-
лоды душой», — расска-
зал Дмитрий Покров-
ский.

Оксана МАСТЮГИНА

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Участник марафона Сергей Тимофеев работает в Жулебине

Плохая погода не заставила бегунов остаться дома
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На спортплощадке на улице Гурьянова 
починили турник

Недавно после 
сильного ветра 
расщепился 

ствол дерева, и одна по-
ловина теперь нависает 
над тропинкой. Надо её 
срезать и спилить всё де-
рево.

Ольга Витальевна, 
ул. Шумилова, 1/23, корп. 1

Ствол дерева, от которо-
го отделилась длинная тол-
стая ветка, ранее уже был 
опилен. Поэтому работни-
ки ГБУ «Жилищник рай-
она Кузьминки» спилили 
дерево в связи с его нежиз-
неспособностью. Сейчас на 
ул. Шумилова, 1/23, корп. 
1, нет аварийных и сухо-
стойных деревьев. 

Вера 
КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района 
Кузьминки»: Волгоградский 
просп., 130, корп. 3; 
ул. Фёдора Полетаева, 32, 

корп. 6, тел. (495) 379-8636. 
Эл. почта: 
kuzminki. gbu@mail.ru. 
Сайт: kuzminki.uvaogbu.ru

Задавайте вопросы, 
предлагайте темы для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru

ЗВОНИТЕ:  

(495) 681-3645

Кто-то вынес 
разбитое окон-
ное стекло и 

оставил не на контейнер-
ной площадке, а бросил у 
ограждения. Здесь часто 
бегают дети, нужно 
убрать стекло.

Валерий Владимирович, 
Волжский бул., 46, корп. 2

В управе района Тек-
стильщики сообщили, 
что сейчас двор дома 46, 
корп. 2, на Волжском 
бульваре находится в 
удовлетворительном са-
нитарном состоянии. Ра-
ботники «Жилищника» 
убрали стекло, оставлен-
ное у ограждения, а так-
же проверили всю терри-
торию двора.  

Вера 
КАЗАНСКАЯ

Управа района Текстильщики: 
8-я ул. Текстильщиков, 16, 
корп. 5, тел. (499) 179-7971. 
Сайт: tekstilschiky.mos.ru

Разбитое оконное 
стекло во дворе 
на Волжском 
бульваре убрали

У нас в настоя-
щее время идёт 
капитальный ре-

монт. Ещё в августе 
должны были заменить ра-
диаторы. Старые демон-
тировали, а новые не уста-
новили. Несколько раз обе-
щали, потом переносили 
сроки без объяснений. 

Роман,
ул. Краснодарская, 27/13

Сейчас в доме 27/13 на 
Краснодарской установ-
лены новые радиаторы. 
По информации Фон-
да капитального ремонта 
г. Москвы, ремонт в доме 
выполняла подрядная ор-
ганизация ООО «Премьер 
Сервис». Все допущенные 
недоделки рабочие уже 
устранили. В частности, в 
квартире жителя установ-

лены новые батареи ото-
пления, а в подъезде завер-
шена замена разводящих 
магистралей системы те-
плоснабжения. Инженер-
ные коммуникации сданы 
в эксплуатацию управляю-
щей компании ГБУ «Жи-
лищник района Люблино». 
В настоящее время отопле-
ние запущено.

Вера КАЗАНСКАЯ

В доме на Краснодарской 
заменили радиаторы

Погас фонарь 
освещения, как 
раз там, где 

жители обычно парку-
ют машины. Очень тем-
но и неудобно.

Александр,
ул. Ухтомского Ополчения, 3

Фонарь у дома 3 на 
улице Ухтомского Опол-
чения уже горит. Работ-
ники ГУП «Моссвет» 
проверили опору осве-
щения и заменили вы-
шедшие из строя лам-
пы. Сейчас освещение 

вокруг дома полностью 
исправно.

Вера КАЗАНСКАЯ

Горячая линия по вопросам 
наружного освещения 
ГУП «Моссвет» 
(495) 587-8760

У дома в Некрасовке стало светлее
Отремонтированный 
фонарь 
около дома 3

Аварийное дерево на улице Шумилова 
спилили

Турник отремонтировали
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На спортивной площадке 
около дома сломался 
турник: отлетела пере-

кладина. Здесь всегда занимается 
много людей. Кстати, и покрытие 
под турником протёрлось до дыр. 
Просим установить новую пере-
кладину.

Юлия,
ул. Гурьянова, 79, стр. 4

Работники ГБУ «Жилищник 
района Печатники» установили 
на турник новую металлическую 
перекладину. Сейчас на спортив-
ной площадке во дворе дома 79, 
стр. 4, на улице Гурьянова все 
спортивные снаряды технически 
исправны. Также отремонтиро-
ван стёртый фрагмент резиново-
го покрытия под перекладиной.

Вера КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района Печатники»: 
ул. Гурьянова, 65, тел. (495) 657-3500. 
Эл. почта: dez-pechatniki@rambler.ru, 
gbupechat@yandex.ru. 
Сайт: pechatniki.uvaogbu.ru

Аварийное дерево 
спилили и вывезли
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В Марьине столкнулись 
четыре автомобиля

23 сентября около 6 часов 
вечера водитель «Мерседе-
са» двигался по улице Пере-
рве. У перекрёстка с Графит-
ным проездом он врезался в 
остановившиеся перед све-
тофором автомобили «Форд 
Куга» и «Киа Рио». После 
этого «Форд», получив удар, 
продвинулся вперёд и стукнул 
стоявший перед ним «Шев-
роле Клау». В итоге 70-лет-
ний водитель «Форда» по-
лучил ушиб руки. Скорая от-
везла пострадавшего в 68-ю 
больницу.

Выехал на встречную 
на Подольской

23 сентября около 7 часов 
вечера 31-летний водитель ав-
томобиля ВАЗ-21083 следовал 
по Подольской улице. Недале-
ко от дома 31, где дорога изги-
бается вправо, он не справил-
ся с управлением и выехал на 
встречную полосу. Там «вось-
мёрка» столкнулась с кроссо-
вером «Чанган CS35». Води-
тель ВАЗа получил сотрясение 
мозга и ссадину носа, а пасса-
жир этой же машины — взрос-
лый мужчина — тяжёлую со-
четанную травму. В китайском 
внедорожнике пострадала че-
тырёхлетняя девочка: она по-
лучила ушиб лба. 

Врезалась в «Грету» 
на Волгоградке

23 сентября около один-
надцати вечера 32-летняя 
женщина, управляя автомо-
билем «Хёндай Солярис», 
ехала по Волгоградскому 
проспекту. Возле развязки с 
Третьим транспортным коль-
цом она врезалась в шедший 
впереди внедорожник «Хён-
дай Грета». Пострадала при 
этом 34-летняя женщина, на-
ходившаяся за рулём вне-
дорожника. С сотрясением 
мозга и ушибами её увезли 
в 68-ю больницу.

ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по ЮВАО

дтп  >>Они смотрят в спину
К

амеры на до-
рогах Москвы 
— не ред-
кость. Нару-
шил — готовь 

деньги на штраф. О каме-
рах предупреждают зна-
ки. Не хочешь платить — 
сбрось скорость до таблич-
ки с изображением фото-
аппарата, а метров через 
двести снова разгоняйся. 
Но недавно на МКАД кор-
респондент «ЮВК» попал 
в объектив перевёрнутой 
камеры, которая направ-
лена водителям в спину. 

Собирают больше 
доказательств

Как сообщили в ЦОДД, 
перевёрнутые камеры в 
Москве начали устанав-
ливать пять лет назад. Од-

ной из причин стала не-
обходимость штрафовать 
мотоциклистов, превы-
шающих скорость. У мо-
тоцикла номер закреплён 
сзади. Обычная камера его 
не видит. 

Помимо превышения 
скорости, перевёрнутые 
камеры снимают проезд 
на красный свет, движе-
ние по полосе для обще-
ственного транспорта. 
Этим обычно грешат во-
дители автомобилей. 

— На перекрёстке улиц 
Привольной и Генерала 
Кузнецова водители ча-

сто поворачивали на крас-
ный свет. Сейчас это нару-
шение фиксирует камера. 
Аварий стало меньше, — 
пояснили в ЦОДД. 

На Рязанке — 
всего одна

Предупредить о ком-
плексах видеофиксации 
могут программы-анти-
радары для смартфона. Я 
установил себе одну из них 
и решил проверить, где в 
нашем округе есть пере-
вёрнутые камеры. 

Свернул с МКАД на Ря-
занский проспект и по-
ехал в сторону центра. 
На участке до Третье-
го транспортного кольца 
антирадар нашёл толь-
ко одну такую камеру — 
рядом с пересечением 

Рязанского проспекта и 
3-й Институтской ули-
цы. Комплекс фиксиру-
ет превышение скорости 
и движение по полосе для 
общественного транспор-
та. По расчётам приложе-
ния, зона её действия — 
200 метров. 

Развернувшись, поехал 
обратно в сторону МКАД. 
Больше комплексов, кото-
рые направлены в сторо-
ну потока, мой антира-
дар на Рязанке не обнару-
жил. Однако скорость тут 
всё равно лучше не превы-
шать: обычных камер на 

проспекте более чем до-
статочно. 

Стоят друг 
за другом

Затем я поехал по Волго-
градскому проспекту в сто-
рону центра. Здесь пере-
вёрнутых камер значитель-
но больше. Первая стоит 
почти сразу после МКАД 

— рядом с пересечением 
Волгоградского проспек-
та и Ферганского проезда. 
Комплекс фиксирует пре-
вышение скорости и дви-
жение по полосе для обще-
ственного транспорта.

Затем антирадар дол-
гое время молчал. Я по-
ехал быстрее, чем разре-
шают правила дорожно-
го движения. Перед пе-

ресечением Волгоградки 
и Окской улицы антира-
дар запищал. Оказалось, 
на эстакаде друг за дру-
гом установлены сразу две 
камеры. Зона их действия 
та же, что у комплекса на 
Рязанке, — 200 метров. Я 
сразу сбросил скорость: 
штраф платить мне совсем 
не хочется. 

Никита РОМАНОВ

Перед пересечением 
Волгоградки и Окской 
улицы антирадар запищал

На каких дорогах округа стоят перевёрнутые камеры

Об изъятии недвижимого 
имущества

 Вышло распоряжение Де-
партамента городского иму-
щества г. Москвы от 16 сентя-
бря 2019 года №36418 «Об изъ-
ятии для государственных 
нужд объектов недвижимого 
имущества».

В нём, в частности, говорит-
ся: «Изъять для государствен-
ных нужд у правообладателей 
объекты недвижимого имуще-
ства (приложение) для целей, 
указанных в Адресной инвести-
ционной программе г. Москвы на 
2018-2021 годы: «Реконструкция 
ул. Верхние Поля на участке от 
ул. Марьинский Парк до МКАД».

Из приложения
Перечень объектов недви-

жимого имущества, подлежа-
щих изъятию для государствен-
ных нужд:

Земельный участок и нежи-
лое здание по адресу: ул. Бе-
лореченская, 40.

О внесении изменений 
в распоряжение 
об изъятии

 Вышло распоряжение Де-
партамента городского иму-
щества г. Москвы от 19 сен-
тября 2019 г. №37335 «О вне-
сении изменений в распоря-
жение  Департамента 
городского имущества горо-
да Москвы от 16 сентября 
2019 г. №36418».

В нём, в частности, говорит-
ся: «Внести изменения в рас-
поряжение Департамента го-
родского имущества города 
Москвы от 16 сентября 2019 г.
№36418 «Об изъятии для го-
сударственных нужд объектов 
недвижимого имущества», из-
ложив пункт 2 приложения 
к распоряжению в редакции 
приложения к настоящему рас-
поряжению».

Из приложения
Внесение изменений в при-

ложение к распоряжению от 16 
сентября 2019 г. №36418.

Объект недвижимого имуще-
ства, подлежащий изъятию, — 
нежилое здание, адрес объек-
та: район Марьино, ул. Белоре-
ченская, 40.

официально
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У жителя округа 
нашли амфетамин

Сотрудники ОМВД по 
району Люблино задер-
жали на улице Головачё-
ва 42-летнего москвича, 
подозреваемого в неза-
конном хранении нарко-
тиков. В ходе личного до-
смотра у него обнаружи-
ли свёртки с неизвестным 
порошком. В результате 
анализа выяснилось, что 
это амфетамин. Как со-
общили в УВД по ЮВАО, 
подозреваемый под стра-
жей, возбуждено уголов-
ное дело.

Из двух 
магазинов 
украли тысячу 
батареек

Крупную кражу батаре-
ек совершили неизвест-
ные сразу в двух магази-
нах округа. Из магазина 
на Волгоградском пропал 
товар на сумму 50 тыс. руб-
лей. На Симоновском Валу 
неизвестные вынесли эле-
менты питания на 30 тыс. 
рублей. Полиция ищет пре-
ступников.

У ТЦ «Дубровка» 
произошло 
ограбление

У торгового центра «Ду-
бровка» неизвестные на-
пали на двух молодых лю-
дей. Незнакомцы застави-
ли парней сесть в машину 
и вывезли их на одну из со-
седних улиц, где стали из-
бивать, принуждая пере-
числить им деньги с бан-
ковских карт. В результате 
пострадавшие передали 
грабителям около 50 тыс. 
рублей. Сейчас грабителей 
разыскивает полиция, воз-
буждено уголовное дело.

Анна ЩЕРБИНИНА 

хроника  >> Мать сбросила дочек 
с моста
Ж

уткое 
ЧП по-
трясло 
недав-
но Не-

красовку: мать сбросила 
двух малышек с эстака-
ды. Девочки трёх и четы-
рёх лет выжили, но полу-
чили серьёзные травмы. 

«Кричала и просила 
вызвать скорую»

Поздно вечером 16 сен-
тября прохожие видели в 
Некрасовке и в сосед-
них Люберцах женщину 
с двумя маленькими де-
вочками. 

«Она шла по улице 
Дружбы и кричала, что-
бы кто-нибудь вызвал 
скорую или службу спа-
сения, — пишет местная 
жительница Инна в со-
седском сообществе Лю-
берец. — К ней пытались 
приблизиться двое муж-
чин, но она рванула от 
них в сторону, а потом 
пошла прямо на проез-
жую часть. Это было око-
ло одиннадцати вечера».  

А примерно через час 
женщина с детьми оказа-
лась на эстакаде на про-
спекте Защитников Мо-
сквы. По данным сто-
личного Управления 
Следственного комите-
та, женщина перекину-
ла девочек через огражде-
ние. Они упали на землю 
с высоты около 10 метров. 
Медики диагностировали 
у обеих закрытые череп-

но-мозговые травмы и пе-
реломы. Они до сих пор в 
больнице. Мама попыта-
лась прыгнуть следом, но 
её остановили прохожие.

Психически здорова

Женщину доставили в 
психиатрическую боль-
ницу. В СМИ, а затем и в 
соцсетях появились пред-
положения, что она стра-
дает психическим рас-
стройством и что ей не 
удалось устроить дочерей 
в детский сад. Но, как со-
общила «ЮВК» старший 
инспектор по делам несо-
вершеннолетних ОМВД 
по району Некрасовка 
Любовь Фомичёва, ин-
формация о психическом 

расстройстве не подтвер-
дилась. Как и то, что де-
вочкам не досталось ме-
сто в детсаду.

— Медицинское обсле-
дование показало, что 
женщина психически 
здорова, но употребля-
ет наркотики и сбросила 
детей с моста под их воз-
действием, — объясни-
ла Фомичёва, — никаких 
крайних обстоятельств у 

неё не было. Она работа-
ет в косметологии, хоро-
шо зарабатывает. Пользу-
ется услугами няни, сни-
мает в Люберцах трёхком-
натную квартиру. Хотя 
сама из Москвы: про-
сто съёмное жильё про-
сторнее своего. Как мо-
сквичкам девочкам бы-
стро дали место в детском 
саду,  но мама не стала со-
бирать нужные справки. 

У 25-летней женщины 
есть и старший сын 10 
лет (первенца она роди-
ла в 15). Он учится в ка-
детском корпусе. В бра-
ке женщина не состоит, 
по документам числится 
матерью-одиночкой.

Как сообщила Любовь 
Фомичёва, возбуждено 

уголовное дело о поку-
шении на убийство двух 
и более несовершенно-
летних (ст. 105). 

Почему это 
случилось?

— О причинах трагедии 
судить трудно, — гово-
рит руководитель центра 
психологической помо-
щи проекта «Мама рабо-
тает» Наталия Линькова, 
— но все знают, что быть 
мамой — большой труд. 
Если женщина чувству-
ет, что уровень устало-
сти близок к критическо-
му, нужно просить о по-
мощи не только семью, но 
и психологов. 

Анна ЩЕРБИНИНА 

Девочки 
выжили, 
но получили 
серьёзные 
травмы

Возбуждено уголовное дело о покушении 
на убийство двоих детей в Некрасовке
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Х
ирурги город-
ской больни-
цы №13 (ул. 
Велозавод-
ская, 1/1) опе-

рируют пожилых паци-
ентов с переломами. А 
ещё в клинике применя-
ют новые методики, ко-
торые позволяют макси-
мально сократить про-
цесс восстановления.

Поставили на ноги 
в 92 года

С диагнозом «перелом 
шейки правого тазобе-
дренного сустава» сюда 
поступила 92-летняя па-
циентка. Причиной по-
вреждения стал остеопо-
роз. Это заболевание есть 
у многих пожилых людей, 
именно из-за него кости 
становятся хрупкими и 
ломаются даже при лёг-
ких ушибах. 

Уже на следующий день 
пациентка была на опера-
ционном столе. 

— Чтобы не допускать 
осложнений и ухудшения 
состояния, пожилых па-

циентов с переломом шей-
ки бедра в нашей больни-
це оперируют в первые 48 
часов после поступления, 
— пояснил главный врач 
больницы №13 Сергей 
Аракелов.

Сегодня врачи в Южно-
портовом восстанавлива-
ют двигательные функции 
после травмы с помощью 
новой технологии эндо-
протезирования.

— В ходе операции па-
циентке заменили по-
вреждённый сустав совре-
менным керамическим 
протезом. Даже в свои 92 
года она сможет ходить 
самостоятельно, — про-
комментировал Аракелов. 

Эндопротезирование 
позволяет полностью лик-
видировать болевой син-
дром и максимально бы-
стро восстановить двига-
тельную активность.

Протез из керамики 
служит вдвое дольше, чем 
традиционные титановые 
и полиэтиленовые. Кроме 
того, он не вызывает ал-
лергических реакций и не 
отторгается организмом. 

Чтобы остеопороз 
не взял верх

Главврач предупредил, 
что принимать меры по 
профилактике остеопо-
роза нужно практически 
каждому человеку. 

— Все мы испытываем 
на себе влияние хотя бы 
нескольких предраспола-
гающих факторов: мало-
подвижный образ жизни, 
обеднённый рацион, пло-
хая наследственность, раз-

нообразные системные за-
болевания, самые частые 
из которых — нарушения в 
работе щитовидной желе-
зы, у женщин добавляют-
ся беременность и роды, 
кормление ребёнка гру-
дью, — отметил Аракелов.

Чтобы надолго сохра-
нить кости и суставы 
крепкими, главврач по-
советовал делать гимна-
стику, больше ходить. 

— Очень полезна скан-
динавская ходьба, — под-
черкнул Сергей Аракелов. 
— Ну а самый лучший вид 
профилактики — плава-
ние. От курения следует 
отказаться или сократить 
число выкуриваемых си-
гарет как минимум вдвое. 
Алкоголь употреблять 

можно, но мало. Макси-
мум бокал вина в день или 
50 миллилитров крепкого 
напитка. Ограничить сле-
дует также кофе — до од-
ной или двух чашек в день. 
Если вы пьёте другие ко-
феинсодержащие напит-
ки, включая чёрный чай, 
от кофе нужно отказаться 
совсем.

По словам Аракелова, 
важно поддерживать нор-
мальный вес, употреблять 
достаточно кальция и ви-

тамина D, который позво-
ляет ему лучше усваивать-
ся. Источники кальция —  
творог, молоко, йогурт, зе-
лёные овощи и фрукты, 
белокочанная капуста. 
Пищевые источники ви-
тамина D — это яичные 
желтки, печень трески, 
жирные сорта рыбы.

Пожилым людям нуж-
но стараться избегать па-
дений. 

Оксана 
МАСТЮГИНА

Лучший вид 
профилактики 
остеопороза 
— плавание

Врачи в Южнопортовом 
ставят на ноги 
пожилых пациентов

В центре «Истоки» научили общаться замкнутого мальчика
Обратиться в семейный 

центр «Истоки» в Южно-
портовом районе семью 
Захлюпаных вынудила 
беда их четырёхлетнего 
сына Алёши. Из-за ча-
стичной глухоты маль-
чик практически не раз-
говаривал, со сверстни-
ками вёл себя агрессивно.

— Мы с мужем были 
в отчаянии, — расска-

зывает мать мальчика 
Светлана. 

Каждую неделю с Алё-
шей стала работать психо-
лог Оксана Абро симова. 

— Причиной агрессии 
и замкнутости ребён-
ка были страхи, — рас-
сказывает специалист. 
— Прорабатывать их мы 
стали с помощью игро-
вой терапии. Играя с 

игрушками, Алёша как 
будто общался с ребята-
ми. Я замечала его слабые 
места и помогала преодо-
леть их.

Когда занятия нача-
ли приносить результа-
ты, маленький пациент 
стал заниматься вместе 
со сверстниками. За об-
щим столом они рисова-
ли, лепили, делали подел-

ки. Специалист по работе 
с семьёй Елена Краснико-
ва помогла мальчику на-
ладить отношения с ре-
бятами. 

Сейчас Алёше восемь 
лет, он успешно учится 
во 2-м классе. Благода-
ря снятию нервного на-
пряжения мальчик стал 
слышать немного лучше, 
у него появились друзья. 

— Алёша занимается 
спортом, увлекается фут-
болом, учится играть на 
скрипке, общается с ребя-
тами, — говорит Светла-
на. — Нам очень повезло, 
что на пути встретились 
такие отзывчивые люди, 
как сотрудники центра 
«Истоки».

Татьяна 
ЗЕЛЕНОВА

27
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Перелом шейки бедра — 
теперь не приговор

Ар
ту

р 
Н

ов
ос

ил
ьц

ев
И

з 
ар

хи
ва

 с
ем

ьи
 З

ах
лю

па
ны

х



12    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   сентябрь 2019  №38 (851)   доброе дело

П
о статисти-
ке, сейчас 
ч е т в е р т ь 
населения 
России со-

ставляют пожилые люди. 
Многие из них живут в 
интернатах и в домах пре-
старелых, потому что у них 
нет близких родственни-
ков, а им требуется спе-
циальный уход. 

Беда в том, что старикам 
нечем заполнить свобод-
ное время, им необходи-
мы собеседники, какое-то 
хобби. Элементарное вни-
мание к ним способно вер-
нуть утраченный интерес 
к жизни.

Уже более двух лет во-
лонтёрский центр «Сере-
бряный возраст», создан-
ный на базе автономной 
некоммерческой органи-
зации (АНО) «Центр раз-
вития социальных техно-
логий», вовлекает пенси-
онеров Юго-Восточно-
го округа в добровольную 
помощь одиноким ветера-
нам, подопечным интерна-
тов и домов престарелых.

Учили упражнениям 
для памяти и делали 
«птичек счастья»

Недавно команда «се-
ребряных» волонтёров 

побывала в Шереметьев-
ском реабилитационном 
центре.

— Наши волонтёры на-
учили пожилых людей 
упражнениям для поддер-
жания памяти. Потом все 
вместе пили чай, играли в 
шашки и в шахматы, пели 
знакомые и любимые пес-
ни, — рассказала директор 
АНО «Центр развития со-
циальных технологий» 
Алла Рекова.

Опекают волонтёры и 
постояльцев интерната 
для пожилых в городе Ре-
утове.

В один из последних ви-
зитов «серебряные» добро-
вольцы провели для подо-
печных интерната мастер-
класс по изготовлению 
«птичек счастья» из ткани.

«Серебряные» добро-
вольцы — частые гости и 
пансионата для ветеранов 
труда №29 в Подмосковье. 
В конце каждого месяца 

там принято поздравлять 
именинников. И волон-
тёры постарались создать 
для всех праздничное на-
строение: приехали с кон-
цертом и пели под гитару.

Присоединяйтесь 
и вы

63-летняя Людмила Фе-
дорчук из Печатников ста-
ла «серебряным» волонтё-
ром больше года назад.

— На заслуженном от-
дыхе я не стала сидеть на 
лавочке, смотреть телеви-
зор или разгадывать скан-
ворды. Мне захотелось 
хоть чем-то порадовать 
одиноких пожилых лю-
дей в реабилитационных 

центрах и в домах преста-
релых, навещать их, бесе-
довать, радовать своими 
танцевальными номера-
ми, — говорит Людмила 
Яковлевна.

Каждый житель ЮВАО, 
достигший 50 лет, может 
присоединиться к коман-
де «серебряных» добро-
вольцев. Вы можете по-
радовать одиноких пожи-
лых людей музыкальным 
номером, театральной по-
становкой, игрой в шахма-
ты, познавательным заня-
тием или чем-то ещё.

Подробности можно 
узнать в будни с 10.00 до 
17.00 по тел.: 8-925-911-
6848, (499) 155-4667.

Оксана МАСТЮГИНА

Обитателям 
домов 
престарелых 
очень нужно 
общение

Вместо телевизора и сканвордов 
можно помочь другим
Одинокие пожилые люди 
нуждаются 
в вашей поддержке

Давайте поможем друг другу!
Газета «Юго-Восточный курьер» в рубрике «Доброе дело» рассказывает о волонтёрах 
и просто неравнодушных к чужой беде людях, а также о том, как принять участие в добрых делах. 
Если кто-то бескорыстно помог вам, если кому-то помогли вы, напишите нам об этом. 

Есть ещё много людей, 
которым нужна помощь!
Присылайте письма на электронный адрес: 
dobroedelo@zbulvar.ru 
(в теме укажите: «Юго-Восточный курьер»).

Нехватку денег ис-
пытывают многие се-
мьи, особенно одино-
кие мамы и бабушки, 
воспитывающие вну-
ков. Тем, кому прихо-
дится экономить на 
одежде и других необхо-
димых вещах, помогает 
жительница Некрасов-
ки Анастасия Минаева 
— специалист банков-
ской сферы и мама дво-
их детей.

— Было время, ког-
да мне самой приходи-
лось жить очень скром-
но, поэтому и появилось 
желание поддержать 
других, — говорит она.

Сейчас москвичка по-
стоянно помогает двум 
семьям и ещё пример-
но 20 передаёт помощь 
периодически. Вещами 
и продуктами с ней де-
лятся такие же обычные 
люди — те, кто узнал о 
ней по сарафанному ра-
дио или в Интернете. 

— Например, мне 
предлагают зимнюю 

куртку, а я как раз знаю, 
кому она нужна, и сра-
зу передаю, — расска-
зывает Настя. — А ино-
гда собираю что-то це-
ленаправленно. Перед 
новым учебным годом 
для детей из нуждаю-
щихся семей я специ-
ально искала рюкзаки 
и канцтовары. Давала 
объявления, смотрела 
рубрики «Отдам даром» 
в соцсетях.

Вы тоже можете по-
мочь нуждающимся. 
Есть вещи, которые вос-
требованы постоянно. 
Это одежда и обувь в хо-
рошем состоянии для 
взрослых и детей, игруш-
ки, продукты с большим 
сроком годности, детское 
питание. Если вы готовы 
чем-то поделиться, зво-
ните Анастасии по тел. 
8-916-337-6242. А если 
вдруг не удалось дозво-
ниться, можно отпра-
вить СМС или написать 
в ватсап. 

Анна ЩЕРБИНИНА

Вещи для нуждающихся 
семей можно передать 
через волонтёра 
из Некрасовки

Волонтёры провели в интернате для пожилых людей в городе 
Реутове мастер-класс по изготовлению «птичек счастья» 
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П
тичница в 
«Кубанских 
к а з а к а х » , 
самогонщи-
ца в драме 

«Дело было в Пенькове», 
мать в фильмах «Прощай-
те, голуби!» и «Дом, в ко-
тором я живу», нянечка в 
картине «Доживём до по-
недельника», а также бес-
численные тёти Паши, 
Дуси, Поли, Нюси… В 
октябре этого года ис-
полняется 40 лет со дня 
смерти народной артист-
ки РСФСР Валентины Те-
легиной. О ней рассказала 
жительница района Люб-
лино Лариса Афанасьева.  

Фотография 
на комоде 

На фотографии, сделан-
ной в 2000 году, — цвету-
щий сад, под раскидистой 
яблоней — крепкий пожи-
лой мужчина и женщина, 
седая, но с молодым лицом 
и с застенчивой улыбкой. 

— Это Александр Кон-
стантинович, мой папа, и 
дочь Валентины Петров-
ны Надежда Телегина. 
Они познакомились вско-
ре после того, как он ов-
довел: умерла моя мама, — 
говорит Лариса Алексан-
дровна. 

На комоде у Нади всег-
да стояла фотография Ва-
лентины Петровны. 

— Надя вспоминала, как 
мама уезжала на съёмки, а 
один раз взяла её с собой, 

они ездили на море. Го-
ворила с гордостью и в то 
же время с какой-то оби-
дой: чувствовалось, что ей 
в детстве маминого внима-
ния не хватало — всё заби-
рало кино. 

На фоне 
первых красавиц 

Если судить по кино-
экрану, Валентина Теле-
гина почти не была моло-
дой. Она родилась в 1915 
году, но в первых своих 
больших ролях в фильмах, 
вышедших в 1938-1939 го-
дах, — «Комсомольск», 
«Учитель», «Член пра-
вительства» — выглядит 
35-40-летней. Зачем ре-
жиссёры старили моло-
дую артистку, догадаться 
не трудно. Рядом в кадре 
блистали исполнитель-
ницы главных ролей — 
Тамара Макарова и Вера 
Марецкая, — которым к 
тому времени уже стукну-
ло 30 лет. 

Но были и другие роли. 
В 1938 году она, донская 
казачка, сыграла ненец-
кую девушку-почтальо-
на в шпионском фильме 
«Гость». Валентина нау-
чилась управлять собачьей 
упряжкой, петь ненецкие 
песни, носить националь-
ную одежду и даже загри-
мировалась так, что гла-
за стали узкими и раско-
сыми. Однако полностью 
смонтированная картина 
на экран так и не вышла. 

Концерты 
под бомбёжкой 

В июне 1941 года Дра-
матический театр Балтий-
ского флота, где Валенти-
на Телегина тогда служи-
ла, был на гастролях в Тал-
лине. 

— Вернувшись в Ленин-
град, Телегина вступила в 
концертную бригаду, — 
продолжает Лариса Афа-
насьева. — Во время одной 
из поездок в воинские ча-
сти, расположенные на 
островах Финского за-
лива, бригада попала под 
прицельный огонь вра-
га. Артистов вывозили на 
сторожевом катере. В него 
попала бомба, все оказа-
лись за бортом. Валенти-
на хорошо плавала и про-
держалась в воде несколь-
ко часов, пока их не подо-
брал другой сторожевик.

«Заслуженной 
артистке РСФСР 
от дочери» 

Свою последнюю тётю 
Пашу Валентина Теле-

гина сыграла летом 1979 
года, незадолго до кон-
чины. В фильме «Завтрак 
на траве» она, нянечка на 
кухне пионерлагеря, чи-
стит картошку и предлага-
ет всем очень вкусные кот-
леты. Озвучить роль Теле-
гина не успела, это сделала 
другая актриса.

О могиле актрисы на 
Митинском кладбище Ла-
риса Александровна уз-
нала случайно. Поехали с 
другом навестить могилу 
его родителей и вдруг ви-
дят: недалеко от колумба-
рия памятник — «Вален-
тине Петровне Телеги-
ной, заслуженной артист-
ке РСФСР от дочери». 

— Александр Констан-
тинович и Надя жили 
душа в душу. Но в 2005 
году он умер от инсульта. 
Надя одна жить не смог-
ла. Вскоре её не стало, — 
рассказывает Лариса Афа-
насьева.

Марина 
МАКЕЕВА 

Режиссёры специально 
старили молодую артистку

Жительница Краснодарской улицы 
Лариса Афанасьева вспоминает 
о своей родственнице — 
актрисе Валентине Телегиной

Мама из фильма 
«Дом, в котором 
я живу»

Кадр из фильма «Дом, в котором я живу»
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Благодаря экологической модернизации 
воздух в Москве становится чище   

Москва вошла в десятку горо-
дов с лучшими условиями для 
жизни по итогам исследования 
международной консалтинго-
вой компании Resonance. Рос-
сийская столица заняла 6-е ме-
сто, опередив Чикаго, Сингапур, 
Дубай и Сан-Франциско. Среди 
ключевых показателей рейтинга 
— состояние окружающей сре-
ды. Москва первой в России пе-
решла на производство топли-
ва экостандарта Евро-5, активно 
внедряет электробусы и приро-
доохранные технологии на пред-
приятиях. 

В числе лидеров экологиче-
ской модернизации — Москов-
ский нефтеперерабатывающий 
завод в ЮВАО. С 2011 года здесь 
ведутся масштабные работы по 
развитию. Благодаря этому за-

вод уже вдвое сократил воздей-
ствие на окружающую среду, а к 
концу 2021 года снизит влияние 
ещё на 50%.  

МНПЗ полностью ликвиди-
ровал отходы советского пери-
ода и первым в стране полно-
стью перешёл на выпуск топлива 
Евро-5. Удалось заводу добить-
ся и беспрецедентной степени 
очистки сточных вод до 99,9% с 
помощью комплекса «Биосфе-
ра», отмеченного рядом между-
народных наград. Очищенная 
вода возвращается в производ-
ство, обеспечивая практически 
замкнутый цикл водопотребле-
ния. Это в разы уменьшает забор 
речной воды и снижает нагрузку 
на очистные сооружения города. 

Сейчас на МНПЗ продолжа-
ется строительство компактно-

го комплекса переработки неф-
ти «Евро+». Он заменит сразу 
пять старых установок. За счёт 
передовых технологий выпуск 
продукции увеличится, а вли-
яние на окружающую среду со-
кратится. 

Ещё одна заводская новинка 
— современный терминал по от-
грузке топлива. Он состоит из 12 
постов, которые одновременно 
могут отгружать в автоцистерны 
бензин, дизельное и авиацион-
ное топливо общим объёмом 
6,5 тысячи тонн в сутки — этого 
хватит, чтобы заправить 150 ты-
сяч легковых автомобилей. Аб-
солютно герметичное оборудо-
вание и система контроля дела-
ют процесс безопасным, не до-
пуская попадания в воздух даже 
малейших испарений. 

Также большое внимание го-
род уделяет реконструкции круп-
ных очистных сооружений. На-
пример, в Курьяновском ком-
плексе переделали большинство 
цехов, отстойники накрыли спе-
циальными плавучими крышка-
ми, которые не пропускают вред-
ные испарения. Реконструкция 
на площадке ещё продолжает-
ся, но уже сейчас жители отме-

чают, что воздух в прилегающих 
районах становится чище. А мо-
дернизация Люберецких очист-
ных сооружений завершена. Всё 
устаревшее оборудование выве-
ли из эксплуатации, каналы и от-
стойники оснастили защитными 
перекрытиями. В результате вы-
бросы сероводорода в атмосферу 
снизились на 95%. 

Ксения ФИРСОВА

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»



14    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   сентябрь 2019  №38 (851)   

С 
сентября в 
телеэфи-
ре — но-
вый се-
зон переда-
чи «Жизнь 

других». В этом проекте 
о зарубежных странах, 
который снимает и ведёт 
на Первом канале Жан-
на Бадоева, идёт рассказ 
не о достопримечатель-
ностях, а о том, как жи-
вёт народ в других стра-
нах. Какие там образо-
вание, медицина, пен-
сии, зарплаты, бытовые 
условия и многое другое, 
что интересно каждому. 

«Жизнь других» — это 
авторский проект Жанны 
Бадоевой. А до него был 
телепроект «Орёл и реш-
ка». И вот теперь Жанна 
показывает нам эти же 
страны, куда отправля-
лись путешественники 
«Орла и решки», совер-
шенно с другой стороны. 

Эрнсту идея 
понравилась

— Жанна, передача 
«Жизнь других» — ваша 
идея? Как попали на Пер-
вый?

— Идея моя, режиссёра 
Димы Курганова и про-
дюсера Василия Мель-
ничина. Нас три автора. 
Сняли пилот, предложи-

ли на Первый канал. Кон-
стантин Львович Эрнст 
увидел проект, ему по-
нравилось, и мы догово-
рились о работе. Я хоте-
ла делать такую програм-
му, когда ещё училась на 
1-м курсе университе-
та. Смотрела до дыр пе-
редачи Юрия Сенкевича 
(известный советский и 
российский медик и пу-
тешественник, 30 лет бес-
сменно вёл на Централь-
ном телевидении переда-
чу «Клуб путешественни-
ков». — Авт.), выросла на 
них, и это на меня повли-
яло, наверное. 

Удивила Куба

— Сейчас начался 2-й 
сезон проекта. Чего ждать 
зрителям? Какие их ждут 
страны, города, интересные 
факты?

— В ближайшее время 
будут Лиссабон, Сеул, 
Мехико и так далее. Поч-
ти во всех городах и стра-
нах, куда мы приезжаем, я 
уже была раньше. Только 
вот в Южной Корее впер-
вые. И честно говоря, для 
меня был шок: насколь-
ко они другие и насколь-
ко это красивая азиатская 
нация! Как я потом выяс-
нила в процессе съёмок 
программы, почти каж-
дый второй кореец дела-

ет пластические опера-
ции. У нас, как правило, 
скрывают, если делаешь 
пластическую операцию, 
потому что это вызовет 
больше порицания, чем 
поощрения. А в Сеуле всё 
как раз наоборот: к этому 
относятся как к тому, что 
ты хочешь быть ещё луч-
ше и совершеннее. Там с 
14 лет с согласия родите-
лей делают пластику век. 

— Какие ещё страны вас 
удивили?

— Куба, в которой к мо-
менту нашей командиров-
ки я уже была дважды. От 
Гаваны у меня всегда были 
приблизительно такие же 
впечатления, как и у всех 
туристов: разноцветные 
машинки, потрясающая 
архитектура, сигары, тан-
цы… И вот как турист я 
эту Кубу и воспринима-
ла, пока не приехала туда 
снимать передачу «Жизнь 
других». Когда я увидела и 
поняла, как они живут, то 
это произвело на меня не-
изгладимое впечатление! 
Там так всё скрыто от ту-
ристов, и ничего этого они 
не знают… 

Кубинцы при рожде-
нии получают либрету 
— книжечку с талонами, 
по которой они получают 
еду всю свою жизнь. Ими 
пользуется и бедное на-
селение, и обеспеченное. 

Машины дорогие 
настолько, что это 
просто катастрофа! 
На Кубе многие годы 
был запрет на ввоз 
новых иностранных 
машин — его сня-
ли только несколь-
ко лет назад, теперь 
их ввозят, и стоят они 
баснословных денег! 
У них очень популяр-
ны «Запорожцы», ста-
рые «Жигули» и «Лады 
Калина». 

Отдохнуть от дорог

— Где-нибудь на карте 
отмечаете, какие страны 
посетили, считаете их 
количество? И есть такие, 
где ещё не были и очень 
хочется побывать?

— Это самый распро-
странённый вопрос, ко-
торый мне задают. Где-
то после 110-й или 115-й я 
перестала их считать. Уже 
думала купить себе карту 
и отмечать флажками, но 
пока не дошли руки. Я так 
отвечаю на этот вопрос. 
Если стран всего 252 — 
кстати, эта цифра всё вре-
мя меняется: кто-то сое-
диняется, кто-то разъе-
диняется, кто-то уходит
под воду и так далее, — 
то я была в половине, 
так что мне ещё летать 
и летать. 

— А как вы отдыхаете, 
или точнее, куда отправляе-
тесь в отпуск? 

— Я сейчас дома, при-
летела из поездки: была в 
Доминикане, на Кубе и в 
Мексике. И буду дома пять 
дней. Три дня вообще ни-
куда не выходила, на чет-
вёртый день муж вытянул 
меня в бар, и то я посто-
янно говорила: «Идём об-
ратно!» У меня же неделя 
дома — и я опять еду в ко-
мандировку. Мне сложно 
приехать домой и желать 
уехать куда-то отдыхать. 

Для меня отдых — это 
быть дома. Я себя тут пре-
красно чувствую. Правда, 
у меня были две недели от-
пуска летом, ездили с се-
мьёй в Тоскану… Мой от-
дых для кого-то покажет-
ся скучным: я лежу, опять 
лежу и через несколько 
дней могу пройтись, чтобы 
потом опять лечь. У меня 
пассивный отдых. 

Беседовала Валерия 
Хващевская

Фото из личного архива 
Жанны Бадоевой 
(ИА «Столица»)

Жанна Бадоева: 
Для меня отдых — 
побыть дома
Ведущая телепередачи «Жизнь других» рассказала 
о том, что её особенно поразило за границей

персона

В Южной Корее каждый 
второй житель делает 
пластические операции

Ищите «Юго-Восточный курьер»
в социальных сетях!
«ВКонтакте» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — facebook.com/uvkurier
«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — instagram.com/uvkurier

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!
Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте лайки.
Самые активные участники
станут героями наших публикаций
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Кино в «Факеле»
Посмотреть художествен-

ный фильм «Наблюдатель» 
(1987, СССР, реж. Арво Ихо, 
возрастные ограничения 
12+) можно будет 5 октября 
в 14.00 в кинотеатре «Факел» 
(ш. Энтузиастов, 15/16). Ос-
нова сюжета — конфликт лес-
ничей и учёного-орнитолога. 
Лодка одна, дом один, а лю-
дей двое — мужчина и жен-
щина разных классов и воз-
растов. Обязательна реги-
страция на сайте mos-kino.
ru/event_1349.html. 

Экозанятие 
на Металлургов

Экоцентр «Конный двор» 
(ул. Металлургов, 41) при-
глашает 3 октября в 15.00 
на интерактивное занятие, 
приуроченное к международ-
ной акции Eurobirdwatch-2019. 
Участники узнают, какие пти-
цы остаются на зимовку, а ка-
кие улетают в тёплые края, 
как мы можем помочь пер-
натым путешественникам. 
Запись на занятие по тел. 
(495) 672-8865.

Актёрский 
мастер-класс 
на Волгоградском

Мастер-класс по актёр-
скому мастерству для де-
тей и подростков от 8 до 
16 лет пройдёт 5 октября в 
16.00 в культурном центре 
«Москвич» (Волгоградский 
просп., 46/15). Ребят ждут 
упражнения на воображе-
ние, на развитие пластиче-
ской выразительности и на 
внимание, контакт и взаимо-
действие. Участие бесплат-
ное, необходима регистра-
ция на сайте mskcc.ru. 

Праздник 
на Люблинской

Праздничная программа, 
посвящённая Дню учителя, 
пройдёт 5 октября в 15.00 
в Культурном центре им. 
И.М.Астахова (ул. Люблин-
ская, 149). Коллектив куль-
турного центра «Рябинки» 
подготовил для гостей кон-
цертное выступление — хо-
реографические, эстрадные, 
классические, детские номе-
ра и т.д. Вход свободный. 

Алексей ТУМАНОВ

афиша   >>

Ц
икл фести-
валей «Мо-
сковские се-
зоны» с 4 по 
13 октября 

продолжит гастрономи-
ческий марафон «Золотая 
осень». Почти полтора де-
сятка крупных площадок 
заработают в центре горо-
да и в округах. В ярмароч-
ных и ресторанных шале 
посетители смогут при-
обрести фермерские про-
дукты и отведать необыч-
ные лакомства, посетить 
выставки и мастер-клас-
сы, побывать на концер-
тах фолк-групп. 

Например, на Крас-
ной площади устроят ку-
линарное шоу и мастер-
классы по приготовлению 
национальных блюд наро-
дов России. На Манеж-
ной разместится выстав-
ка раритетных тракторов 
из разных стран, а на пло-
щади Революции устроят 
гонки на радиоуправляе-
мых машинках. Для жите-
лей ЮВАО откроются две 
площадки со своей ориги-
нальной программой. 

Советские 
колхозники 
в Кузьминках

Фестиваль в Кузьмин-
ках, на площади Славы, 
представит посетителям 
историю сельского хозяй-
ства в первые 20 лет совет-
ской эпохи. Здесь можно 
будет увидеть выставку 
аграрной техники, по-
смотреть диафильмы, по-
слушать лекции об инду-

стриализации и рассмо-
треть фотографии 30-х 
годов прошлого века о 
крестьянском быте. 

На исторических мастер-
классах расскажут об элек-
тростанциях СССР, участ-

ники смогут создать свой 
план электрификации и 
реализовать его на макете. 
А на «колхозной кухне» на-
учат готовить привычные 
для той эпохи блюда. 

Средневековый быт 
в Марьине

В Марьине фестиваль-
ная площадка разместит-
ся на ул. Перерве, вл. 52. 
Темой станет аграрная ре-

волюция. Интерактив-
ная выставка познако-
мит посетителей с оруди-
ями труда для возделыва-
ния земли, а на лекциях 
можно будет узнать, как 
новое оборудование по-
влияло на экономику 
Западной Европы. Так-
же гостям расскажут, ка-
ких животных разводили 
средневековые крестьяне. 

Для детей откроются 
игровые площадки. А по 

вечерам будут показывать 
концерты и юмористиче-
ские театральные пред-
ставления о непростых 
отношениях крестьян и 
феодалов. 

В будни площадки от-
крыты с 11.00 до 21.00, в 
выходные — с 10.00 до 
22.00. Вход свободный. 

Ксения ФИРСОВА

Подробное расписание 
на сайте moscowseasons.com

На площади 
Славы 
покажут 
выставку 
аграрной 
техники

Фермерские продукты 
и кулинарное шоу
Фестиваль «Золотая осень» пройдёт на двух площадках округа

Специальным техни-
кам избавления от стра-
ха публичных выступле-
ний бесплатно научат в 
медиацентре на ул. Пере-
рве, 56/2.

— Публика уважает лю-
дей, которые говорят до-
ступно, — считает эксперт 
Владимир Сыченков. — 
На сцене важно двигать-

ся, а не стоять на месте, и 
не надо принимать закры-
тые позы: не скрещивайте 
руки или ноги. 

Когда вас пытаются 
спровоцировать, не стоит 
поддаваться. Слушатели 
могут быть разные: агрес-
сивные, мнимые экспер-
ты, любители съязвить. 
Если вас одолевает спор-

щик, используйте не-
сколько универсальных 
шагов. 

— Первый шаг — согла-
ситесь со спорщиком, — 
советует Владимир Сы-
ченков. — Затем обрати-
тесь к нему и попроси-
те высказаться. И третье: 
предложите ему расска-
зать свою историю на 

сцене либо обсудить все 
вопросы после выступле-
ния. Такая последователь-
ность действий всегда эф-
фективна. Однажды я вы-
ступал в зале перед груп-
пой школьников с 4-го по 
11-й класс. На задних ря-
дах стало шумно, но особо 
выделялся один парень. Я 
его поднял, спросил имя. 

Он с вызовом ответил: 
«Иван!» И тогда я сказал: 
«Давайте поблагодарим 
Ивана за то, что он сегод-
ня с нами, несмотря ни на 
что». И после этого парень 
сел на место. Он был готов 
к агрессии в ответ, но до-
брое отношение сбило его 
с толку. 

Ярослав БОДРЯШКИН

В Марьине расскажут о секретах публичного выступления
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Площадки «Золотой осени» 
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Оскар Кучера не толь-
ко актёр, теле- и ра-
диоведущий, но и за-

взятый кулинар. Вот один из 
его рецептов: салат из кабач-
ков цукини с апельсинами. 

Для порции на двоих пона-
добятся один небольшой ка-
бачок и пара апельсинов. 
Кабачок нарезать тон-
кими пластинами и за-
мариновать. Маринад 
приготовим из 1 ст. 
л. оливкового масла, 
1 ч. л. бальзамического 
уксуса, щепотки сушёно-
го базилика. При жела-
нии можно добавить не-

множко соли. Время маринова-
ния 10 минут. 

Замаринованные пластины 
кабачка нарезаем соломкой. 
Апельсины очищаем от ко-
журы, нарезаем на дольки 
и очищаем от плёнок. Ка-
бачок выкладываем на та-
релку, сверху — апельси-

ны. Посыпаем салат свеже-
молотым перцем и сбрызгива-

ем апельсиновым соком.
Ирина МИХАЙЛОВА
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звёздный рецепт  >> сканворд  >>

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Полоса-
тик. Кип. Вереница. Склока. 
Льдина. Терапевт. Мезга. Указ-
ка. Фрукт. Дар. Тореро. Фаза. 
Иглу. Каюр. Аорта. Караван.

По вертикали: Фильмоте-
ка. Дезертир. Африка. Адвокат. 
Рога. Люк. Структура. Клерк. 
Акт. Лупа. Клико. Езда. Кавказ. 
Прага. Таракан.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

В Выхине-Жулебине 
подожгли машины

Ночью 20 сентября возле 
ул. Ташкентской, 24, корп. 2, 
вспыхнули два стоявших ря-
дом автомобиля. «Хёндай 
Солярис» сгорел полностью, 
а «Хонда» частично. Пожар-
ный наряд сумел справиться 
с огнём. Причина возгорания 
— поджог.

В Нижегородском 
обгорели обои

Под утро 20 сентября по-
жарных вызывали в дом 6 на 
Орехово-Зуевском проезде. 

На площади 2 кв. метра на 
кухне обгорели обои и пла-
стиковый фартук. Прибыв-
шие сотрудники МЧС поту-
шили огонь и спасли из горя-
щей квартиры двух человек. 
Они надели газодымозащит-
ные маски на бабушку и её 
совершеннолетнюю внучку и 
вывели их на свежий воздух. 
Пожар возник из-за неосто-
рожного обращения с огнём. 
На ночь жильцы оставили газ 
включённым, решётка плиты 
раскалилась, и от неё вспых-
нула стена. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

пожары >>
За неделю в округе произошло 11 пожаров. 
Погибших и пострадавших нет.

собака ищет хозяина
Майор — идеальный друг

Это молодой пёс, ему около трёх лет. В 
холке 50 см, привит и кастрирован. Идеаль-
ный друг для активной семьи: с радостью со-
ставит вам компанию на утренней пробежке 
и станет сопровождать в походе за грибами. 
Майор дружит с сородичами, абсолютно не-
конфликтный, дружелюбен и очень ласков. 
На поводке ходит рядом. Умный, послушный мальчик, очень 
старается угодить хозяину. С удовольствием учится выпол-
нять команды. 

Контакты: 8-926-413-7618, Паша; 8-968-384-5672, Катя. 

Прораб показывает заказ-
чику объект — широченный 
колодец.

Тот заглядывает в него:
— А зачем внизу лампа?
— Ну как? Всё как на чер-

теже — вот.
Даёт ему чертёж. Заказчик 

смотрит на него. Переворачи-
вает вверх ногами:

— Идиоты! Здесь должен 
был быть маяк.

— Мама, я посуду помы-
ла, уроки сделала, школу 
и универ окончила, замуж 
вышла, детей родила, мож-
но я пойду погуляю? 

Чтобы поймать десантни-
ка, нужно думать, как фонтан.

Жена приходит с сумкой, 
проходит в зал:

 — Дорогой, это вот тебе!
Выкладывает из сумки 

пиво, воблу, раков.
 — А чего ты, милый, фут-

бол не смотришь? Тебе 
приготовить какую-нибудь 
вкусняшку?

Муж:
 — Сильно?
Жена:
 — Не очень: фара, бам-

пер и капот.

— Не плачь, ты вовсе не 
толстая.

— С чего ты взял, что я пла-
чу из-за лишнего веса?

— Ну это же очевидно!

анекдоты  >>

Друзья! 
Продолжается фотоконкурс 
«Я самая спортивная».  

Ждём оригинальные, креативные снимки. 
В подписи к фото укажите: как давно вы 
занимаетесь спортом, кем работаете, 
в каком районе ЮВАО живёте, где и когда 
был сделан снимок. Технические требования 
к фотографии: цифровой формат JPEG, 
размер файла от 500 Кб. Адрес для ваших 
писем: uvkurier@mail.ru. В теме письма 
пишите слово «Фотоконкурс». Победителей 
ждут призы.

фотоконкурс 
«я самая спортивная»

Ирина 
из Лефортова 
по выходным 
занимается 
спортом

«Меня зовут Ирина, и я, может, и не самая, 
но точно очень спортивная. В этом году мне 
исполнилось 56 лет. Живу и работаю в своём 
любимом районе — Лефортове. По должно-
сти я офис-менеджер, а это значит, что в лю-
бой день с утра до вечера я постоянно в за-
ботах. Но это не помеха для укрепления здо-
ровья. Фото сделано в Лефортове моей доче-
рью Анной».

Салат из кабачка 
с апельсинами
от актёра 
Оскара Кучеры
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